



Hochbegabungsschule  
Kessler Sonja+Christopher  
Bettenstrasse 26i  
CH-9212 Arnegg  
+41 71 380 08 76  
freude@gabenschule.com  
hochbegabungsschule.com

Christopher Kessler-Schaper kam mit einem freudigen Geist an der deutschen Ostsee in Flensburg auf die Welt. Durch seine naturnahe Kindheit in Keelbekfeld erkannte er früh den Wert der Einfachheit. Nach dem Abitur durchreiste er Kanada und erfuhr die spontane Intuition als ewigen Begleiter. Dann zog er als dualer Student in den Süden von Deutschland, um eine Ausbildung als Systeminformatiker und ein Studium der Elektrotechnik zu absolvieren.

In München wandelte sich seine Faszination fürs Tanzen und die Freude am Parkour um, in ein Präsentsein bei der Ausübung von Yoga. Nach Abschluss seiner Ausbildung zum Informatiker vollzog sich eine grundlegende Wandlung in seinem Leben. Um sich der eigenen Selbstverwirklichung hinzugeben, beendete er vorzeitig sein Ingenieurstudium und war von nun an freiberuflich unterwegs. Während dieser Zeit fand er seine einzigartige Frau, welche ihm die Sonne im Herzen spiegelt.

Entschlossen wanderte er in die Ostschweiz aus und folgte seiner Liebe. Als spiritueller Autor schreibt er seither Bücher und die Herzsonne Zeitschrift. Seine umfangreiche Gabenerfahrung als ganzheitlicher Informatiker zeichnet sein Tun aus. Er begleitet Kinder in der Sonnenkita und Spielgruppe hin zu einem selbstbestimmten Alltagsleben. Mit dem Bachelor-Master-Abschluss des Oberstufenlehrers erschuf er mit seiner Frau die Hochbegabungsschule.

Arnegg, 01.09.2023 © Christopher Kessler